

Die Gast-freundliche,
mit Anna-Maria durchs Jahr...

Anna-Maria ist vielen von uns nicht nur als langjährige, engagierte Vorstandsfrau des FNF bekannt, sondern auch als ein Mensch, der gerne unter Menschen war, und sich dafür auch mit seiner privaten Seite öffnete.

Anna-Maria hielt Haus und Hof und Garten immer offen für andere Geister und Seelen. - Sie gestaltete den Rahmen für den Gedankenaustausch unterschiedlicher Generationen, Lebenserfahrungen und - weisheiten. In fröhlicher Runde, geprägt durch Gelassenheit, bisweilen auch Ausgelassenheit, trug sie so zu einer produktiven Heiterkeit bei.

Diese Treffen waren stets ein Gewinn, sei es für die Einzelnen oder auch für gemeinschaftliche Vorhaben.

Immer war Anna-Maria voller Ideen und Pläne, mit festem Ziel und gestalterischer Kraft. Ob mit den Händen im Ton, mit den Füßen auf dem Weg nach Santiago de Compostela, auf dem Rad, im Segelboot oder im Geiste beim Schmieden neuer Konzepte. Durchs Jahr wurde ihr Heim in der Hauptstraße 254 zum Ort der offenen Tür:

- im Frühjahr für das gemeinsame Erlebnis des großen Karnevalsuges im Zentrum von Witterschlick;
- im Sommer für Treffen im Garten, ihrem persönlichen Refugium;
- im Winter für "Adventskränzchen" an einer großen, gemütlichen Tafel.

Jede/r trug zur Organisation etwas bei, den atmosphärischen Rahmen aber bot Anna-Maria mit ihrem verwinkelten, urig-gemütlichen, liebevoll persönlich gestalteten Umfeld.

Liebe Anna-Maria, mit Hirn, Herz und Seele werden wir zu jeder (Jahres-) Zeit bei dir sein.

Deine

Ulli Güßgen